

Fecha: 14-01-2026  
Medio: El Llanquihue  
Supl.: El Llanquihue  
Tipo: Noticia general  
Título: Región registra récord de exportaciones con 7.084 millones de dólares en 2025

Pág. : 6  
Cm2: 171,7

Tiraje: 6.200  
Lectoría: 18.600  
Favorabilidad:  No Definida

La Región de Los Lagos anotó un crecimiento del 2,4% en sus envíos al extranjero durante 2025 y alcanzó un monto total de US\$ 7.084 millones. El balance, presentado por la dirección regional de ProChile, ratifica a la zona como la segunda mayor exportadora del país –al excluir los envíos de cobre y litio–, ubicándose inmediatamente después de la Región Metropolitana.

Ricardo Arriagada, director regional de ProChile Los Lagos, analizó las cifras obtenidas en el último ejercicio fiscal. "Durante 2025 cumplimos un importante hito, al crecer las exportaciones regionales en un 2,4% en comparación al año

# Región registra récord de exportaciones con 7.084 millones de dólares en 2025

**BALANCE.** La dirección regional de ProChile informó alza del 2,4% respecto a 2024. Salmón y la trucha lideraron los envíos con más de US\$ 5.700 millones.

2024 y superar por primera vez en la historia los US\$ 7 mil millones", indicó la autoridad.

Según los datos procesados por el Departamento de Inteligencia de Mercado de ProChile, el sector de Pesca y Acuicultura concentró el mayor volumen de los envíos con US\$ 6.633 millones. El desglose ubica al salmón y la trucha como los productos líderes, con un

total de US\$ 5.763 millones.

La industria mitilicultora y pesquera también sumó cifras relevantes al total regional: mejillones (cholgas, choritos y choros): US\$ 292 millones; harinas de pescado y crustáceo: US\$ 132 millones; aceites de pescado: US\$ 127 millones; jurel: US\$ 106 millones. Otros recursos marinos con participación destacada incluyeron el alga carra-

genina (US\$ 71 millones), erizos de mar (US\$ 33 millones) y jibias (US\$ 31 millones).

## SECTOR AGROPECUARIO

El sector silvoagropecuario registró un alza interanual del 4,4% y acumuló envíos por US\$ 297 millones. La canasta exportadora de este segmento fue liderada por la carne de bovinos, con US\$ 59 millones, y la

leche en polvo, con US\$ 46 millones.

El informe subraya además la diversificación en productos no tradicionales y de temporada, tales como las cerezas frescas (US\$ 30 millones), los bulbos de lilium (US\$ 16 millones) y los arándanos frescos (US\$ 13 millones). Por su parte, el sector forestal aportó US\$ 89 millones, mientras que las manu-

facturas y servicios sumaron US\$ 60 millones y US\$ 5 millones, respectivamente.

En el análisis de los mercados receptores, Estados Unidos continuó como el principal socio comercial de la región y acaparó el 34% de los envíos. Le siguieron Japón, con un 18%, y Brasil, con un 8% de participación.

"La Región de Los Lagos no solo tiene el segundo producto más importante que exporta Chile (...) sino que además muestra una gran diversidad de productos exportados", afirmó Arriagada, quien resaltó la capacidad de las empresas locales para enfrentar el actual contexto del comercio mundial. cg